

Santé

L'hôpital de Bourganeuf (Creuse) enrichit sa carte de consultations avancées

BOURGANEUF SANTÉ - MÉDECINE CREUSE

Publié le 12/02/2020



Dominique Grand, directrice, entourée des docteurs Josiane Demars, et Michel Bugeon, de Sabah Ben Krime, cadre de santé, et du Dr Géraldine Rouibi. © Droits réservés

Comme l'avait précisé la directrice Dominique Grand, le centre hospitalier Bernard-Desplas de Bourganeuf (Creuse) souhaite développer les consultations avancées.

Après les permanences en rhumatologie du Dr Jacques Vaquier, mises en place en 2019, sont proposées désormais deux autres consultations spécialisées : l'une en gynécologie et l'autre en mémoire.

En parallèle de cette démarche qui permet une meilleure prise en charge des patients du bassin bourganaud, vient s'ajouter le développement du service de télé-médecine.

Pour le Dr Michel Bugeon, chef de pôle, qui œuvre avec la direction pour développer l'activité médicale, il est intéressant de travailler sur la transversalité et l'interdisciplinarité : « L'amélioration de la prise en charge du patient, passe par des échanges entre

professionnels. Il y a trop de choses à savoir maintenant en médecine pour pouvoir agir seul efficacement ».

Une gynécologue pour les suivis

Tous les mardis, les consultations d'orientation gynécologique sont assurées par le Dr Géraldine Rouibi, médecin généraliste diplômée de l'université de Limoges, et titulaire de formations complémentaires qui lui permettent d'exercer des suivis gynécologiques classiques (contraception, frottis, grossesse simple jusqu'au 7^e mois, et échographie gynécologique).

Elle travaille sur les interventions de premier recours et s'il y a une pathologie détectée ou s'il y a nécessité de programmer une intervention chirurgicale, elle réoriente la patiente vers d'autres structures dédiées. Comme elle aime le rappeler : « la consultation gynécologique doit se faire au moins une fois par an pour toutes les femmes, des consultations précoces pouvant se faire dès l'âge de 15 ans ».

Sa venue devrait rassurer certaines patientes, puisque la spécialité reste encore aujourd'hui dominée par des professionnels masculins. A Bourgneuf, les consultations du Dr Géraldine Rouibi sont associées à l'installation d'un échographe, un outil qui va être également utilisé par d'autres praticiens.

Des consultations pour la mémoire

Les vendredis matins, une semaine sur deux, le Dr Josiane Demars, praticienne hospitalière, gériatre et urgentiste, qui s'occupe aussi de l'Unité de soins de longue durée et travaille à l'accueil médical, conduit de nouveau ces consultations. Elle les avait déjà initiées il y a une dizaine d'années.

Les consultations de la mémoire s'adressent à toute personne qui pense avoir un problème de mémoire. Leur but est de pouvoir identifier d'éventuelles maladies neurodégénératives et pertes de mémoire liées à des états dépressifs ou des troubles d'anxiété. Les patients peuvent venir consulter de leur propre initiative ou à la demande de leur médecin traitant.

Les consultations s'articulent autour d'un examen clinique classique et d'une série de tests effectuée par un neuropsychologue, le docteur Laurent Voleppe. Au vu des résultats les deux médecins décident si le patient poursuit les consultations au centre hospitalier ou s'il doit être dirigé vers un centre de la mémoire plus spécifique, tel que le CM2R à Limoges.

Lorsque des troubles de la mémoire apparaissent, le Dr Josiane Demars, conseille de consulter plutôt que de rester dans le doute et dans l'angoisse. Car la perte de mémoire n'est pas que liée à la maladie d'Alzheimer.

Consultations spécialisées sur rendez-vous

Cardiologie, Dr Karim Sourdais, le mercredi après-midi ;
chirurgie orthopédique, traumatologie, Dr Majid Mahammedi, un lundi par mois;
gynécologie-obstétrique, Dr Khalil Massri, un mercredi par mois, et Dr Géraldine Rouibi, le mardi ;
neurologie, Dr Ansoumane Condet, le dernier jeudi matin de chaque mois ;
nutrition, Dr Michel Bugeon, deux lundis par mois ;
ophtalmologie, Dr Claude Laroudie, le jeudi ;
pneumologie, Dr Jean Dutheil, un mardi après-midi tous les 15 jours ;
urologie, Dr Mohamed Gassara, un lundi après-midi tous les 15 jours ;
rhumatologie, Dr Jacques Vaquier, deux jeudis après-midi par mois ;
mémoire, Dr Josiane Demars, les vendredis matins, une semaine sur deux ;
suivi de grossesse, préparation à l'accouchement, sages-femmes le jeudi.

Renseignement et prise de rendez-vous au secrétariat médical, du lundi au vendredi, de 9 heures à 17 heures au 05.55.54.50.31.

Services sans rendez-vous

Radiologie. Ouvert du lundi au vendredi, de 8 heures à 20 heures.

Accueil médical(consultations médicales), ouvert 7 J/7 de 8 heures à 20 heures.

Prélèvements biologique:réalisés à l'accueil médical, du lundi au vendredi, de 8 heures à 14 h 30 et le samedi de 8 heures à 12 heures.

Pharmacie possibilité pour les usagers de venir retirer les médicaments en rétrocession (médicaments réservés à l'hôpital, non délivrés par les pharmacies de ville), du lundi au vendredi, de 14 h 30 à 17 heures.

BOURGANEUF SANTÉ - MÉDECINE CREUSE

Votre avis est précieux

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

Je donne mon av